
第 1４５７回 例会報告  202４年 １１月 ２７日〔水〕  1８:30～２０:30  

本日のプログラム ：  １１月度夜間例会＆佐藤健一会員歓迎会 

◆点鐘開会        前田 稔会長 

◆幹事挨拶        髙井信也幹事 

◆委員会報告    親睦委員会・土屋委員長 

忘年家族例会に続いて、年明け１月９日１８：３０～に東京 

小金井 RC との新年合同例会のご案内です。吉祥寺の 

リストランテ プリミバチにて開催いたします。会場の都 

合より多くの参加者予定しています。ご出席宜しくお願い 

いたします。 

◆ニコニコボックス 

前田、髙井会員：佐藤健一会員、ご入会

おめでとうございます。みニケーションも大事な RCの活動です。今日は

思う存分のんで下さい。【大ニコ】 

渡辺 勇会員：佐藤さんこの度は入会おめでとうございます。 

大歓迎です。ロータリーもご一緒に楽しく活動していきましょう 

また、先月は妻の誕生日にクラブよりお祝いをいただき、あり 

がとうございました。彼女も大変喜んでおりましたのでニコニコいたしま

す。【大ニコ】 

佐藤 剛会員：佐藤健一さんの歓迎会を開催出来て嬉しい 

です。これからロータリーを楽しんで下さい【ニコニコ】 

是枝嗣人会員：佐藤会員の入会、本当にうれしいです。また 

先日の卓話講師の大井裕子先生の話に合ったクラウドファン 

デイング 200万目標が５日で１４０万円のご支援いただき 

ました。本当にありがとうございます。明日は PETSです 

長い ZOOMですがしっかり学びます。【大ニコ】                 

江崎耕平会員：先日は妻の誕生日に素的なお花をいただき 

ありがとうございました。家に帰るとテーブルにはお花が 

置いてあります。おかげさまで家庭も心も和みます。【ニコニコ】  

  計２００００円 

◆点鐘閉会       前田 稔会長 

引続き、懇親会へ乾 杯：信山勝由会員 

中締め：是枝会長エレクト

第 1４５８回 例会報告  202４年 １２月 ４日〔水〕  1２:30～１３:30  

本日のプログラム ：  年次総会・１２月全員協議会 

◆ 点鐘開会        前田 稔会長 

◆ ロータリーソング   『君が代・奉仕の理想』斉唱   

◆ ４つのテスト      唱和 成本会場監督 

①   真実かどうか！ 

② みんなに公平か！ 

③ 好意と友情を深めるか！ 

④ みんなのためになるかどうか！      

◆ 会長の時間      前田 稔会長 

１１月２４日に第２５７０地区の地区大会にいってまいりました。行田さくら RC の五十幡会員がガバナーでしたのでお祝
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いも兼ねての参加をしてきました。参加者は髙井幹事と佐藤さんと橋田さんと４名で参加してきました。会場は行田産業

文化会館でした。当地区の伊藤ガバナーも会場に参加していましたし、その他、他地区のガバナーがたくさんいらしてい

ました。伊藤ガバナーは年明けパシフィックベースンのクラブの公式訪問が残っているとのことで、本問いに大変だと思

いました。お体に気を付けて頂きたいと思います。 

◆ 会務報告       髙井信也幹事  

＊訃報：橋田数彦会員のお父様がお亡くなりになりました。葬儀日時、通夜１０日 18:00～19:00,葬儀１１日 9:30～１１：

００，場所多摩葬祭場 日華斎場です。  喪主：㈱七洋商会 代表取締役 橋田数彦様です。   

＊地区より東京広尾 RC の創立２５周年記念祝賀会、2025/1/21  東京會舘於  東京青山ＲＣ創立３５周年記念祝

賀会、20025/3/18  雅叙園のご案内が届いています。参加希望者は事務局までお願いいたします。 

＊地区より 2027-28年ガバナーノミニーデジグネート確定宣言のお知らせです。石川和子さん〔東京中央新ＲＣ〕 

＊２０２４ｰ２５年度ポリオ根絶チャリティーゴルフの案内 2025/3/31 東京よみうりカントリークラブ 参加希望者は事

務局までお願いいたします。 

◆委員会報告 

親睦活動委員会・土屋委員長 

忘年家族例会１２月１８日１８：３０～、立川トレモンテ 出欠井ついてはお聞きしてありますがご都合が変更で出席できる

ようになりましたら、申出て下さい。また新年合同例会のご案内をしてございますが、会場の都合により多くの皆さん居

ご出席をお願いしていますのでご都合を付けてご参加をお願いいたします 

さくらゴルフ同好会・佐藤委員 

久しぶりに、２日にさくらゴルフ同好会のゴルフコンペを開催出来ました。優勝は渡辺さんでした。今回第５９回開催でし

た次回は第６０回開催なります。役員の改正もきまりましたので発表します。会長：渡辺さん、幹事：佐藤、池田さん、田村

さんとなりました。年３回くらいの開催を予定していますので皆さんにご案内いたします。                        

◆出席委員会    江崎委員 

 会員数３０名・欠席５名 事前メーク１名  

本日の出席率 ８３，３３％ 前回前々回の訂正なし 

◆ 会員記念日   おめでとうございます！ 

【会員ご家族誕生日】池田千恵さん 12/11 

【結婚記念日】 渡辺 勇さん 12/8   佐藤 剛さん 12/24 

【会員誕生日】 真野文恵さん 12/10  小野寺孝成さん 12/11  清水果優さん 12/    

真野会員挨拶：毎年お祝いをしていただきありがとうございます。この年になりますとお祝いをされるようなことがないの

で嬉しいです。もう少しがんばりますので宜しくお願いいたします。 

小野寺孝成会員：お誕生日祝いありがとうございます。１年刻みの公開契約見たいですが一日一日大事に菅生したいと

思います。 

清水果優会員：ことしで４３歳になりました。先日生まれた川崎の柿生に４０年ぶりに行ってきました。両親に愛されて浮

かれてきたのを確認できました。両親の想いを私も子供に繋げていきたいと思いました。 

◆ ニコニコボックス   森川委員 

渡辺 勇会員： １２月２日月曜日に大月カントリーでさくらRC同好会のゴルフコンペで鴨下さん、髙井さんとご一緒しま

した。In コース１３番ホール、ドラコンがかかっていました青空と富士山をめがけて、ぶっ飛びの一打が発烈!!打った主は

本日コースデビュウーの髙井さんだった。勿論ドラコン賞のゲットでした。久しぶりに再開したゴルフ同好会に大きな弾み

をつけてくれました。Good,Shot!!【ニコニコ】 

佐藤 剛会員 ：さくら RC ゴルフ同好会コンペにご参加いただきありがとうございます。今回が第５９回でしたので次回

は第６０回目の開催になります。渡辺同好会会長も決まりました、皆様、次回もまたご参加下さい。【ニコニコ】 



森川竜太会員：おかげ様で、JA 全農とグルナビが主催する“おにぎり”人気投票でグランプリと関東部門の第１位のダブ

ル受賞をさせて頂きました。ニコニコします。【ニコニコ】                              計 ７０００円                          

◆ 黒田の時間      黒田百樹会員 

“ROTARY”の１０月号の雑誌で『クラブをより発展させ、コミニュティーに活力を

付けよう』とありました。新しいロータリーのテンプレートであると思います。【私は

プロモート・インスパイヤーのようなポジテブな言葉を好みます】私たちの生活、会

社、そのものがコミニュティーの上に乗っています。時には地滑りを起こすときも

ありますがコミニュティーは生もので、ほっとくことで腐ります。常に新しい活力を

加えないと錆びてしまうのが共通の問題点となります。日本航空の機体に”インス

パイヤー ジャパン“と言うのを目にしました。とてもいい言葉だと思いました。活力となるようなことを促進するためには

コミニュティーを活性化するのは他所から力だと思います。新しい力を常に要求し、新陳代謝がクラブの活性になります。

そして、発展させるには文化的・芸術的・歴史的な要素が加わると雰囲気がプラスの力となります。当クラブも地域のイン

スパイヤーになる事も業をしています。クラシックカー・落語・小金井あっても知られていない歴史を掘り起こす”今昔は

なし“です。小金井市関野、真蔵院の御門訴事件は幕末から明治維新のころの百姓一揆は歴史の話、公開例会として市

民にも語りつぐことが出来た。これからのロータリーの活動の在り方がインスパイヤープロモートや DEI が大事だと思い

ます。 

◆ 年次総会・全員協議会 

年次総会・指名委員会小野寺委員長より 

次々年度会長に宮崎康彰会員を推薦され、本人より心よく承諾されましたので皆様にご承認を頂

きたいと思います挙手にて了承をお願いいたします。 

宮崎康彰会員より挨拶：指名委員会よりご指名頂きました、お受けいたしまし

た。幹事には土屋 健会員にお願いいたしました、皆様ご協力程宜しくお願い

いたします。 

土屋 健会員より挨拶：次々年度の幹事を拝命することになりました。まだまだ分からないことばか

りですが宮崎年度を支えられますよう、皆様にもご協力いただきますので宜しくお願いいたしま

す。 

◆ 点鐘閉会           前田 稔会長                    
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